ORGANO DE LA ASOCIACION DE LA PRENSA DE BURGOS

Teléfonos: Administración 7148 Redacción: 4970. - Apartado 46 Depósito legal: BU - 38 - 1958

Año XVI. - Núm. 896. - 2 Ptas. Lunes, 15 de marzo de 1965

La esposa del Caudillo preside el 1 Festival de la Asociación de Familias con Hijos Subnormales

Estaba acompañada de la princesa Solia

Ligera mejoría en el estado de Menéndez Pidal

MADRID. - La esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, ha presidido el primer festival artístico de la Asociación de Familias con Hijos y Aduitos Subnormales, celebrado esta mañana en el Teatro Calderón. La esposa del Caudillo estuvo acompañada de la princesa Sofia.

Destacadas figuras del Teatro, el Cine y la TV. actuaron en el festival a beneficio de la citada Asociación con objeto de recaudar fondos para la misma.

EL ESTADO DE MENENDEZ PIDAL '

MADRID. - A las dos de esta tarde, el estado de don Ramón Menéndez-Pidal continuaba siendo de ligera meioría y las funciones respiratoria y circulatoria se mantienen dentro de la normali-

El ilustre enfermo ha pasado la noche con tranquili-

Son muchos los telegramas y cartas que llegan a la Clinica de la Concepción, así como las llamadas telefónicas interesándose por el estado de don Ramón Menéndez-

ULLASTRE, A TRIPOLI

MADRID. - El ministro de Comercio, don Alberto Ullastres, ha salido a mediodía de hoy, en dirección a Trípoli. Le acompañan los directores generales de Comercio Exterior y de Expansión Comercial, señores don Ignacio Bernar y don Juan Bautista Ginebra.

En el aeropuerto, fueron despedidos por el subsecretario de la Marina Mercante y representaciones de varios países árabes.

"JAVIERADA" FEMENINA

PAMPLONA. - Se ha celebrado hoy el día de la marcha de las mujeres de Navarra al castillo-cuna de San Francisco Javier, con lo que han finalizado las jornadas de la Novena de la Gracia.

Más de diez mil personas entre las que se encontraba María José Ulla, "Miss España", que llegó anoche para participar en la marcha, se concentraron en Sangüesa, de donde partió la peregrinación dirigiéndose a Javier haciendo el camino a pie, a pesar del tiempo lluvioso, rezando durante el trayecto el santo rosario y el vía crucis.

FRAGA EN LOS PIRINEOS OSCENSES

BIELSA (Huesca). - El mi-

nistro de Información y Turismo, don Manuel Fraga Iribarne, continuando su visita al pirineo oscense, recorrió el Valle de Tena en dirección al balneario de Panticosa.

Después de una breve visita al balneario, cerrado durante la época invernal, el ministro reemprendió la marcha hacia Sallent de Gállego donde inauguró un telesquí instalado en la pista de For-

A las doce de la mañana, el señor Fraga inició la marcha nuevamente hacia el valle de Tena para tomar luego la carretera del valle de Broto. Visitó el "camping" turístico y las obras de un gran hotel.

El ministro continuó ruta deteniéndose en Ainsa, capita? del que fue condado de Ri-

Luego de una visita al valle de Pineta, el ministro se dirigió a Bielsa, donde almor-

ENTREGA DE BANDERAS

MELILLA, 14. (Cifra.)—Medilla ha rendido un fervoroso romenaje a las fuerzas de la guarnición con motivo de la entrega al Ayuntamiento de las banderas nacionales del Regimiento de Infantería "Melilla 52" y del tercio "Gran Capitán", primero de La Le-

Castiella y el marqués de Villaverde visitan la fortaleza de Quemoy

Hoy saldrá la misión españolal para la capital del Japón!

TAIPEH. - El ministro es pañol de Asuntos Exteriores, don Fernando María de Castiella, y el marques de Villa. verde, han visitado la isla fortaleza nacionalista de Quemoy.

Los visitantes —que pasaron cuatro horas en ellasubieron a la cima del monte Taiwu, el punto más alto de Quemoy.

Allí pudieron contemplar una piedra del alcázar de Toledo, que fue envlada en 1963 a los defensores de la isla por el vicepresidente del Gobierno español, general don Agustín Muñoz Grandes.

Durante su estancia en la isla, visitaron también un puesto de observación situa do solamente a unos dos mi metros del terr-torio dominado por los comunistas.

Recorrieron también la s instalaciones del centro de guerra sicológica y de suelta de globos, que llevan prospectos anticomunistas y allmentos a la China continen

Los visitantes regresaron en la noche a Taipeh a bordo de un avión especial de las fuerzas aéreas nacionalistas chinas, que los había llevado también en la mañana a Que-

La señora de Castiella y la marquesa de Villaverde pasaron el día recorriendo los puntos más interesantes de Taipeh.

El ministro español y su séquito saldrá mañana en dirección a Tokío.

El cardenal Wyszynski irá a Roma para asistir al Concilio

Lo anunció ante dos mil fieles

VARSOVIA. - El cardena! Wyszynski ha manifestado que irá a Roma para participar en la cuarta sesión del Concilio.

El primado polaco hizo este anuncio en un sermón pronunciado ante dos mil fieles, en la iglesia de la Santa Cruz. Rechazó las sugerencias de que la Iglesia debe jugar un papel menor en la vida polaca: "No secularizaremos nuestra vida, como se nos aconseja. Por el contrario, Ilevaremos la palabra de Dios a todas partes".

Elecciones municipales en Francia que revelarán la potencia del gaullismo

Por vez primera desde su caída --con motivo de unos comicios "made in URSS" -- aparece Nikita Kruschev (sonriente) en público

Israel «acepta» el reconocimiento de Bonn

PARIS. - Los votantes franceses eligen hoy a sus repre. sentantes municipaes en una consulta electora que se espera de el pulso de la actual fuerza de degaullismo

en el país. abrieron a las ocho de la mañana. El día fue lluvioso, aunque no lo suficiente para afectar a la cantidad de personas que acudían a deposttar su voto. Sin embargo, no se espera que el porcentaje de votantes alcance el ochen. ta por ciento que es norma! en las elecciones parlamenta-

Gozan de derechos electorales 28 millones de personas inscritas en los registros superando las mujeres a los hombres en cerca de dos mi-Hones.

Las últimas elecciones municipales tuvieran lugar hace seis años. Se cree que el U. N. R. conseguirá mayoría en el consejo municipal de París. Otros puntos clave son Marsella, donde el candidato socialista a la presidencia de la República, Gaston Deferre, intenta ser elegido como alcalde de la ciudad, frente a degaullistas y comunistas.

Quedaron elegidos hoy úni camente las listas que consigan el cincuenta por ciento de los votos de su distrito. En las demás se efectuará una segunda vuelta e domingo que viene.

MEDIDAS ECONOMICAS EN ITALIA

ROMA. - El Gobierno de coalición de centro izquierda de Aldo Moro, después de una larga sesión, que duró más de diez horas, ha aprobado una serie de medidas plara fomentar la economía italiana y resolver el problema de desempleo en el país.

Poco antes, el Gobierno logró obtener un voto de confianza. Su primero desde la reciente reorganización.

La Cámara de Diputados rechazó un a moción comunista de no confianza en la coalición de cristiano-demócratas, socialistas, social-demócratas y republicanos.

OFRECIMIENTO ACEPTADO

JERUSALEN (Israel). - El Gobierno israelí ha decidido hoy aceptar el ofrecimiento de Alemania occidental para el establecimiento inmediato de relaciones dipomáticas a pleno nivel entre Israel y la República Federal alemana

"ELECCIONES" EN RUSIA

Los colegios electorales

según se anuncia oficialmente en Jerusalén.

MOSCU. - Los rusos ellgen hoy sus representantes en los 44.000 "soviets" locales de la URSS. Esta noche cuando cierren los colegios electores, se espera que ciento cuarenta millenes de rusos hayan depositado su voto, resultando elegidos dos millones de representantes lo_ cales, por un mandato de dos años de duración.

Todos los periódicos piden a la población que acuda a las urnas y vote "a favor del bloque de comunistas y can-

(PASA A LA PAGINA 2)

Johnson garantizará los derechos de los negros en Selma (Alabama)

Ha pedido al gobernador del Estado que celebre una conferencia "inter-racial

WASHINGTON, 14 (Efe.)-Las cuestiones que mayor atención han recibido del presidente Johnson en su conferencia de Prensa celebrada en los jardines de la Casa Blanca y retransmitida a todo el país, han sido, la crisis racial de Selma (Alabama) y la guerra en Vietnam. Sobre la primera, el presi-

dente dijo que "el Gobierno federal está dispuesto a asegurar los derechos constitucionales de los ciudadanos ne_ gros de Selma (Alabama) pero que en "último término" la solución debe buscarse por medio de la ley".

La conferencia tuvo lugar poco tiempo después de terminar una entrevista de más de tres horas de duración con el gobernador Wallace de Ala-

El presidente manifestó a los informadores que había dicho a Wallace que los negros tenían derecho a manifestarse para atraer la atención del país en su protesta contra la discriminación racial. Asimismo le recordó que todos los ciudadanos de los Estados Unidos tienen derecho a participar en el Gobierno de su país a través de proceso electoral y que si los Estados no eran capaces de asegurar estos derechos,

lo haría el Gobierno federal. El presidente Johnson pidió al gobernador de Alabama

ricanos se reunirán mañana

lunes, para redactar un trata-

do que, posiblemente, será el

primero, con carácter regio-

nal, para prohibir el uso de

armas nucleares.

su apoyo al sufragio universal en su Estado y que se esforzara en reunir una conferencia interracial como mes dio de disminur la tensión. "En numerosos puntos, el

que manifestara en público

gobernador y yo no estamos de acuerdo" -explicó el presidente, pero añadió: "Wallace también estima que la violencia no debe ser tolerada".

Preguntado sobre la situación en el Vietnam, el presidente Johnson dijo a los informadores que no se atrevería a asegurar que "hubiera mejorado en las últimas semanas".

Indicó que los comunistas del Vietnam del Norte todavía no han dado señales de negociar.

Asegurar que la política norteamericana en Vietnam seguía siendo la misma de antes, aunque podía haber algunos cambios en relación con la "táctica y quizás también con la estrategia"

VETO

INDIANAPOLIS. - El gobernador Roger Branigin ha opuesto su veto a una ley por la que se pretendía abolir la pena de muerte, precisamente cuatro días después de que fuese muerto a tiros un oficial de Policía.

En un mensaje que acompañaba a la decisión de vetar la ley, Branigin dice: "En el fondo de mi corazón, me opongo a disponer de la vida de otro. Pero como goberna. dor, en conciencia, no puedo presumir, por la vía más fácit, esta pena, a menos que ello sea por mandato de todo el pueblo".

El gobernador Branigin, declaró que los electores ten. drian ocasión de decidir al respecto, pero que mientras tanto, ningún condenado sería ejecutado. Esto se interpreta como que el gobernador firmará el aplazamiento de la ejecución de seis hombres, que esperan su última hora en la prisión de Michigan.

El hecho de que un Policía resultaise gravemente herido y que otro muriese en acto de servicio, hace pocos días, provocó una oleada de cartas y telegramas oponiéndose a la dergación de la pena de

Cuatro estudiantes chinos heridos en Moscu el dia 4 salen hacia su pais

«Para recibir tratamiento, adecuado»

Se dice que ya dispone Vietnam del Norte de proyectiles dirigidos rusos

MOSCU. - Cuatro estudiantes chinos que resultaron heridos durante las manifestaciones del pasado día cuatro contra la Embajada norteamericana en esta capitan han salido para su país para ser sometidos a tratamiento médico. Un portavoz del régimen

de Pekín ha declarado que regresaban porque "no podían recibir aquí un trata

"Recolección" de naranjas por unos desconocidos

"Limpiaron" una plantación en Tortosa durante la noche TORTOSA - Durante la

noche, unos desconocidos "recogieron la totalidad de la cosecha de naranjas "Navel" de una plantación situada en el término de Santa Cándida, en total más de 1.500 kilogramos.

Se piensa que fueron varios los "recolectores", que debieron emplear un vehículo de bastante capacidad para su transporte.

El dueño de la huerta esperaba recoger el fruto en la próxima semana.

miento adecuado", pero la sa. lida se produce a continuación de un altercado entre Rusia y China en relación con llos métodos utilizados por la Policía rusa para controlar la manifestación, y los chinos sostienen que los agentes rusos habían dispersado brutalmente a los manifestantes, negándose fuego al correspondiente tratamiento a los que lo necesitaron.

Por su parte, los rusos, en una nota diplomática, acusan a los estudiantes de "gamberrismo", y dicen que 38 polt cías soviéticos resultaron heridos en los disturbios, negando también que la mayoría de los chinos precisarán asistencia médica. Además las autoridades soviéticas ham amenazado con iniciar proce. dimientos judiciales contra los estudiantes revoltosos y se especula con la posibilidad de que sean expulsados.

PROYECTILES DIRIGIDOS RUSOS EN HANOI?

NUEVA DELHI. - El periodico "The Times of India" dice hoy que Rusia ha enviado ya proyectiles teledirigidos y otro material militar a Vietnam del Norte y que puede suministra: a este pais aviones a reacción.

Añade el diario que este material puede ser montado en Vietnam del Norte en el plazo de un mes.

Un periódico londinense asegura que la reina Isabel II pondrá fin al "exilio" del duque de Windsor Según dos psicólogos de Chicago las mujeres hablan

LONDRES. - El periódico "News of the World", que aparece los domingos y cuya tirada es una de las mayores del país, dice hoy que la reina Isabel II proyecta pomer fin al exilio extraoficial que data de hace 29 años, de su tio, el

duque de Windsor. Dice el periódico que tan pronto como los médicos den su aprobación, la reina visitara al que fue rey de Inglaterra, que cuenta 70 años de edad y que se encuentra confinado en un hospital' londinense, donde ha sido sometido a tres intervenciones quirurgicas, por afección a la

Señala el "News of the World" que la reina invitara probablemente al duque y a .a duquesa de Windsor a pasar los fines de semana en una de las residencias reales.

En el palacio de Buckingham, sin embargo, se han negado a hacer comentario alguno sobre lo publicado por el periódico.

BLA, BLA, BLA

CHICAGO. - Dos psicologos han revelado hoy que las mujeres, en general, hablan más que los hombres, pero dicen menos.

Se trata de los doctores Lvle V. Jones y Joseph M. Wepmen, de las Universidades de Carolina del Norte y Chicago, respectivamente que han Heyado a cabo un estudio especial a cargo del Instituto

más que los hombres, pero expresan menos ideas

Nacional de Sanidad Menval. En el curso de su estudio, han llegado a la conclusión de que la mayoría de las personas solo emplean 403 palabras en más del ochenta por ciento de sus conversaciones diarias.

De unas 3.300 palabras que se usan con mayor frecuencia, las más utilizadas son "es", "el", "a", "y", "a", "hacia", "ese", "ese", "esa", "si",

"bu" "hombre", "mujer", "no", "bueno", "malo", "feliz", "padre", "madre", "Dios" y "amor".

La palabra "odio" no aparece en la lista. Y si bien la palabra "guerra" ocupa uno de los últimos lugares, tampoco aparece la palabra "paz". Ambos han señalado que tienen datos para confirmar

el hecho de que la mujer habla más, en el sentido de que dice más palabras, pero ponen de relieve que expresan menos ideas que los hombres.

"No sé por qué ha dicho Weppman- pero tampoco deseo comprobarlo. Soy casado, ¿saben?"

Pruebadefyerza Illía - Perón Eso serán las elecciones

argentinas de ayer

Diecisiete países hispanoamericanos firmarán un acuerdo de prohibición de armas nucleares

BUENOS AIRES - Los argentinos han participado, en número no alcanzado antes nunca, en unas elecciones parlamentarias que constituyen una prueba de fuerza entre el Gobierno del Presidente Arturo Illía y los peronistas.

. El cielo se presenta nublado, pero la temperatura es moderada. La maycria de los 11.238.460 votantes se cree tratarán de cumplir con su deber ciudadano durante la ma-

Han de ser elegidos noventa y nueve miembros ce los 192 que componan la amara Baja o de los Diputados,

del Congreso argentino. En cada uno de los colegios ! electorales están estacionalias fuerzas del Ejército que vigilan la votación para evitar cualquier brote de violencia.

La elección no constituye solamente una prueba de la confianza que se deposita en el Gobierno de Illía (partido radical del pueblo) que está asediado por los problemas económicos, sino también de la fortaleza de los seguidores del ex Presidente Juan Domingo Perón.

Por primera vez desde 1955. los peronistas están bastante unidos bajo una bandera unica: el partido de "Unión popular". Si éste puede conseguir la totalidad de los votos peronistas—estimados en unos 2.300.000-, aumentará considerablemente el bloque que este movimiento tiene en la Cá-

Illia ha prohibido el partido oficial peronista-"justicialista" el año pasado, al mismo tiempo que ponía fuera de la ley al comunista.

Dado el sistema de 'epresentación proporcional utilizado en la Argentina, el partido radical del pueblo no corre peligro de perder su posición como el más fuerte de la Cámara

también otros cuarenta y cuatro partidos. ACUERDO HISPANO.

En la elección participan

AMERICANO MEJICO. — Representantes de unos 17 países hispanoame.

M.E.C.D. 2015

Hablaban — mejor, discutian— varias personas sobre problemas de urbanismo y ciertamente hartes motivos interesantes salieron a comentario porque, como es sabido, trátase de un asunto que puede dar mucho que hablar. ¿Existe en Burgos una adecuada ordenación urbanistica? Echen ustedes una ojeada por todo ic que se ha hecho desde hace bastantes años atrás y encontratán laa respuesta. No; o, si existe, nunca —bueno, dejémoslo en "muy frecuentemente"— se aplicó. Ni en el trazado de calles, ni en la fijación de alturas, ni en la calidad (nada digamos sobre la estética) de las edificaciones. Si algo pudo resultar bien estaremos ante la excepción que confirma la regla. Como resultado, ahí tenemos ese barrio de los Vadillos, ahí están esas casas que rompen toda armonía en el mismo centro de la ciudad y ahí tenemos, también, ese desdichado inmueble alzaldo en la misma falda del Castillo como indignante insulto a la Catedral; (después de esto nos parecen joccsos los reparos que se ponen a proyectos de edificios en zonas bien alejadas de nuestro primer templo so pretexto de que pueden restarle visibilidad). La plaza Mayor constituye hoy un buen exponente del panorama arquitectónico del Burgos "moderno". Precisamente la plaza Mayor de un lugar de Castilla, con exigencias bien determinadas para las que no hubo el más mínimo respeto. Naturalmente, nadie pretendería compararla con la de Salamanca, o la de Vitoria, o la de Valladolid, eso no. Pero dentro de la irregularidad de su trazao, si se hubiera attendido a conservar el carácter propio primitivo (10 que debió hacerse fue mejorarla y sacar el máximo partido posible), hoy nuestra plaza Mayor tendría, por lo nenos, una pureza en su fisonomía indiscutible. A cam bio de eso, en el transcurso de los años, fueron sustituyéndose las viejas casas por otras más pretenciosas que rompieron su uniformidad hasta convertirla en lo que hoy es: un muestrario extraño de dificilisima catalogación. Hasta tal punto que -lo decimos en serioya no hay ni fuerza moral ni argumentos para tratar de impedir nuevas "originalidades". Es más: vista la 'orientación" tan claramente marcada en ella, quizá fuera oportuno declararse abiertamente decididos a permitir que se haga "todo". Lo que sea. La culminación de un monumental disparate haría de ella -no hace falta mucho ya- algo único en el mundo. Algo que llegaría ser famoso. Y como el caso es llamar la atención, estamos seguros de que se organizarían excursiones para ver cosa sin precedentes. Con el riesgo, claro, de que si el negocio resultaba fructifero, luego nos imitarian en otras partes. Pero ya se sabe que quien da primero da dos veces. ¡Adelante, pues; ahí está la plaza Mayor a disposición de todas las "fantasías"! Bien; sin disgresiones, volviendo al punto principal

del asunto, la realidad es que si siempre el urbanismo fue problema, ahora lo es más que nunca. Pero con un signo completamente nuevo. Las necesidades y circunstancias derivadas del progreso industrial y, por ende, del crecimiento inmediato de la ciudad, plantean una situación distinta de la que antes mandaba o debió mandar. A los actuales efectos, la población pudiera dividirse en dos partes perfectamente diferenciadas. El actual casco o cogollo urbano, donde las exigencias han de ser, por fuerza, más imperiosas y los terrenos de futura expansión (que no precisan estar alejados kilómetros del mero centro, necesariamente). En estos terrenos, los supuestos han de ser otros, por fuerza, ya que tan absurdo resultaria un rascacielos en la calle de San Lorenzo (va de ejemplo) como una nueva avenida de cuarenta metros de ancha con edificaciones de seis pisos como máximo. Aparte consideraciones muy dignas de tener en cuenta, como son: evitar las distancias exageradas (con su secuela de más y más costosos servicios); procurar el mejor aprovechamiento y rentabilidad de solares (cuvos precios se disparan) para frenar en lo posible el costo de las ventas y los arrendamientos; estimular la construcción tan necesaria hoy día y otras que pudieran fácilmente enumerarse..., aparte, decimos, esas consideraciones, hay otras de gran fuerza que deben decidir a evitar por todos los medios que la ciudad crezca anárquicamente y se convierta en un informe y repeiente pulpo, sin remedio.

Ordenar, como la misma palabra lo dice, no es ser rigido e inflexible, sin discriminación. Ello como consecuencia no trajerá sino perjuicios. Por um lado, malogrando iniciativas que la ciudald precisa y por otro dando lugar a recursos que, como existen "precedentes",

siempre ganan los litigantes.

Lo conveniente, lo lógico, es proyectar en las futuras amplisimas avenidas, edificios altos, modernas construcciones, dentro de una norma estética y una exigible nopleza de traza; si hay disposiciones que lo dificultan (basadas en motivos superados), anularlas; no permitir que mastodóniticas edificaciones desfiguren más el centro de la ciudad, ni sectores (avenida del Generalisimo y calles Inmediatas, verbigratia) que ya tienen su fisonomía; en las calles a medio hacer, que sin ser estrechas no son demasiado anchas, tomar una postura ecléctica que conduzca a nivelar alturas, en lo posible, sin mostrarse inflexible en no permitir ciertas elevaciones que a otros se consintieron, porque los "precedentes" mandan; evitar el espectáculo de "feygones" junto a "retacos"... Remediar lo que algún remedio tiene, armonizar lo posible. En una palabra: ORDENAR.

He aquí una tarea importantísima que entraña gravísima responsabilidad y que no puede de-

morarse con papeleos y expectativas. Porque, más que urgir, acucia.

EL JOVEN

Fernando Maheso Izquierdo

(EMPLEADO DE EMPRESA BARUQUE)

Ha fallecido en el día de ayer, a los 17 años de edad: habiendo recibido los Auxilios Espirituales

(Q. E. P. D.)

LA EMPRESA FRANCISCO BARUQUE Y EMPLEADOS. SUS APENADOS PADRES, D. AMANCIO Y D.ª PAU-LA; HERMANOS, JOSE-VICENTE, MARIA DEL PILAR Y ROSA-MARIA; TIOS, PRIMOS Y DEMAS FAMILIA,

SUPLICAN a sus amistades oraciones por el eterno descanso de su alma y la asistencia a las HONRAS FUNEBRES Y FUNERAL que se celebrarán en la iglesia parroquial de San Pedro y San Felices HOY, lunes, día 15, a las CUATRO, seguidamente la conducción del cadáver al Cementerio de San José, actos pladosos per los que anticipan las gracias, VIVIA: Camino de Cortes, n.º 36.

Burgos, 15 de marzo de 1965 "LA HUMANIDAD". San Juan, 5, Telf. 3777

VIDA BURGALESA Se ensaya un

El arzobispo presidió el acto literario-musical en pro del Seminario

Ayer, a las doce, con asisten-

reverendo padre Valentín de la cios el finado. Cruz, O.C.D., y acto seguido, Descanse en paz. la Schola Cantorum del Seminario de San Jerónimo interpretó un breve repertorio de Hoy se inicia el nuevo escogidas composiciones de curso de socorrismo música religiosa.

El acto fue abierto por e' tivo de la velada.

cesis, doctor don Segundo Gar- blea Provincial de la Cruz Roja. cía de Sierra Ménrez, a quien de la diócesis don Buenaventura Diez y Diez el delegado provincial de Información y Turismo, don Emilio Villalain, y el teniente de alcalde, seño" Francés Gil.

Aver finalizaron los ejercicios espirituales para señoras

Ayer domingo finalizó la tanda de ejercicios espirituales que, para señores, se han venido celebrando en las distin tas parrequias de la ciudad Como acto final, y antes de recibir la bendición papal, las señoras asistentes a los ejercicios, cerraron los mismos recibiendo el Cuerpo de Cristo Sacramentado.

Hoy se iniria la tanda para muchachas.

Necrológicas

Moisés - Luis Arbaiza Ain- la complacencia del árbitro, pe- en conjunto, muy bien. Los más so, director de la Academia Pro- ro gastado en su esfuerzo ante destacados fueron Elósegui (el vincial de Dibujo, y persona la fortaleza del Burgos, hubo mejor de los 22), Fábregas, Maapreciadísima en toda la ciu- de ir dejando terreno a su ri- tute, Zamora y Pita, por su dad. El sepelio del señor Arbai- val. Habían palado los momen- tesonera labor. Por el Melilla, za tan estimado en todos los tos temidos y ya se podía ase- Munuce, muy peligroso, y Moya. medios sociales de nuestra ciu- gurar que la eliminatoria iba El Burgos, en buena línea de dad, constituyó una auténtica a quedar resuelta a favor del juego, demostrada ante al Atlémanifestación de duelo.

lla Excma, Diputación.

resto de deudos.

- En el día de ayer, a los

Banca - Bolsa - Cambio Caja de Ahorros Espolón, 12 - BURGOS y sin mayores deseos de am- blico.

pirituales.

cia de numeroso público, se ce- same sus apenados padres don garren. lebró en el teatro Avenida un Amancio y defia Paula; hermaacto literario - musical, como nos, José-Vicente, María del Pi- Mairimonio y un hijo preparación del "Día del Semi. lar y Rosa María; tíos, primos heridos en accidente pario". En primer lugar pronunció sus jefes y compañeros de la de automóvil una conferencia sobre el tema empresa "Francisco Baruque", "La familia y la vocación", el en la que prestaba sus servi-

traban el arzobispo de la dió- Está organizado por la Asam-

acompañaban el vicario general AVET CONTINUO SU MATCHA la primera peregrinación

Ayer por la tarde continuó su marcha la primera peregrnación española del Año San to Jacobeo, integrada por cincuenta universitarios, que lle garon a nuestra ciudad el pasado sábado.

Antes de continuar viaje, los go Arnaiz, Barrio Gimeno, 30.

17 años de edad, falleció en | peregrinos visitaron los distin. nuestra ciudad el joven Fer- tos monumentos de la ciudad, nando Maheso Izquierdo, ha- oyendo misa, a las nueve de la biendo recibido los auxilios es- mañana, en la nave central de la S. I. C. Ofició en la cere-Reciban nuestro sincero pé- monia, don Isidoro Díaz Muru

A las tres menos cuarto de la tarde de ayer, en el kilómetros 229 de carretera Madrid-Irún, término municipal de Sal - Burgos, se estrelló con- en un avión de reacción, de tra un árbol el turismo ma- pasajeros, y desarrolla fuerzas trícula LO-12915, conducido hasta hoy desconocidas en ninpor su propietario, Rafael Ule. gún helicóptero de dimensiones reverendo padre don José Ruiz, Hoy lunes, a las ocho de la cia Zorzano, de 57 años, quien iguales. El gas mezclado es conrector del Seminario Mayo. noche, en el salón de actos de resultó con heridas de pronós. ducido, con una presión de 1,65 quien hizo la presentación del la Casa Sindical, dará comientico grave, y con heridas leves, atmósferas, a través de la caconferenciante y expuso el mo- zo un nuevo Curso de Soco- la esposa y un hijo del con- beza del rotor, por dentro de rrismo, en el que se encuen- ductor, Bibiana Anta, de 55 las aspas huecas hacia sus ex-En la presidencia se encon- tran matriculados 250 personas. años, y José Luis Ulecia Anta, tremos, donde el gas escapa por de 24 años. Todos residentes en rejillas de paletas, dando al ro-

> Los heridos fueron asistidos 190 metros por segundo. en la Casa de Socorro, pasando el padre a la Clínica de San ria perfección de construcción Juan de Dios, donde quedó para su fabricación en serie, el hospitalizado.

En el lugar del suceso se persono el equipo de atestados de la Guardia Civil.

Farmacias de guardia

Atienza, Laín Calvo, 19; Saiz

El Burgos venció en Melilla...

Melilla, porque tenía que so- que era suficiente para demosportar los peligrosos contraata- trar la innegable superioridad ques burgaleses y en especial de nuestro equipo. los de Elósegui, que se consti-

Melilla desfogado jugando sus El pasado lunes falleció don defensas al fuera de juego, con equipo burgalés.

Hoy lunes, a las dos menos | En la segunda parte se jugó | queda a la espera de un primecuarto de la tarde, será oficia- con mucha alegría por ambos ra división. do un funeral por el alma del equipos. Al tener que lanzarse finado, en la parroquia de San al ataque los melillenses, que sando antes por Vallecas. Lorenzo, en acto organizado por jugaban ahora con el viento de cara, abrieron sus lineas y alli Descanse en paz el alma de fue Troya, poniéndose de manieste entrañable amigo que cu- fiesto la habilidad de Fábregas rante tantos años regentó con y la rapidez de Elósegui. El pargran acierto la Academia Pro- tido, por el tanteo, llevaba ca- RUGBY vincial de Dibujo y reciban el mino de convertirse en un retestimonio de nuestra condolen-cia, su afligida esposa, nijos y lonmano, pero resultaba entretenido v vistoso para los aficionados que lo presenciaban. Gol tras gol, con ventaja siempre para el Burgos, cuyos hombres de ataque superaban siempre a los defensas locales. Algunos errores en nuestras líneas de Cataluña y Valladolid disputacobertura permitieron algún gel ron un encuentro valedero paal Melilla, dotando de mayor interés a la pugna. Pero el Burgos, seguro y mandón, iugaba sin forzar ya la marcha tanteo de 9-3. Asistió poco pú-

El señor

Director de la Academia Provincial de Dibujo

Que falleció el día 8 del actual, después de recibir los Santos

Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

(Q. E. P. D.)

y su Academia Provincial de Dibujo

La Excelentisima Diputación Provincial

AGRADECERAN la asistencia al FUNERAL que, por el alma del

Burgos, 15 de marzo de 1965.

finado, se celebrará HOY, LUNES, a las DOS MENOS CUARTO

DE LA TARDE, en la iglesia parroquial de San Lorenzo el Real.

(VIENE DE LA PAGINA 6) | pliar la ventaja de 10 goles a su favor per 4 en contra, ya

Por parte del Burgos se satuyó en una auténtica pesadi- caron dos córners en la primella para los defensores mell- ra pare y tres en la segunda. El Melilla lanzó cuatro saques Media hora, apenas, de un de esquina en la primera mitad ycinco en la continuación.

En nuestro equipo se lucha, tico de Madrid el jueves último,

Y hasta nuestro regreso, pa-

SESAGO

juvenil de Cataluña Ayer, a mediodía, en El Plantío, las selecciones de rugby de

ra el campeonato nacional. Vencieron los catalanes por el

tipo de helicóptero

lidad no lo es aún, se pone to- merosas ventajas frente dos los días en marcha en el máquinas tradicionales. Gran campo de pruebas de una fá- al accionamiento de reaccionamiento de rea brica de avicnes en Munich. El de baja presión, el avión gigantesco aparato no se levan drá transportar hasta 25 to ta nunca del suelo porque se ladas de carga. Sin emban trata en esta instalación de un sus costos de construcción puesto de ensayo para aspas servicio serán bajos. de un nuevo tipo de rotor. El diámetro del rotor es de 31 me tros; cada una de las tres aspas tiene 15 metros de largo y 2,40 metros de ancho. El mecanismo de accionamiento se viene empleando desde hace años ya tor una velocidad de giro de

Una vez alcanzada la necesa-

Hundimiento de gran parte Gómez, Vitoria, 47, y Domin- de la iglesia de San Martin de Valladolid

VALLADOLID.—Se ha hundido gran parte de la iglesia parroquial de San Martín, uno de los templos más antiguos de Valladolid. El hundimiento se debe a la acción del tiempo y la lluvia de los últimos días. La parte más afectada ha sido la de la gran cúpula que va desde el centro hasta el altar mayor. En el momento de producirse el derrumbamiento la iglesia se hallaba vacía.

El Santísimo y la imagen de la Piedad, esta última obra del gran imaginero Gregorio Fernández, no han sufrido da-

La iglesia de San Martin ya existía en 1148 y fue recuificada por el arquitecto Francisco Braves en el siglo XVII.

Gran éxito de María Schell en "SOLO SOY UNA MUJER"

Sesiones: 5,15, 7,45 y 10,45 (Mayores 18 años)

Cine Astoria

Monumental doble De 4,30 a 10,

"Traidor en el infierno"

"ALTAS VARIEDADES" Autorizada mayores

de 18 años

Cine Calatravas

GRAN ESTRENO "El enigma del Nigth-Club"

Sesiones: 5,15, 7,45 y 10,45

Autorizada mayores de 18 años

8.000 a 12.000 pesetas

ganará usted, cultivando CHAM-PIÑONES en su propia casa. Negocio cómodo y de gran porvenir. Compramos producción. Pida informes a PRODUCTOS ALBA. C/. Enamorados, 23. BARCELONA - 13.

Un helicoptero, que en a- inuevo helicoptero ofrecera.

(VIENE DE LA PAG. 1) didatos pertenecientes al na tido".

UN "K" SONRIENTR MOSCU. - Nikita Km chev, sonriente y acompani do por su esposa Nina votado hoy en las eleccione locales soviéticas, siendo la la primera vez desde caída del poder que los rresponsaes de Prensa tranjera tienen ocasión verle y hablar con él

PRIMEROS RESULTADO PARIS - Los primeros sultados de las elecciones m nicipales francesas dan " clara ventaja a los partid rics del general De Gaulle través del territorio nacioni Sin embargo, los mismo resultados no permiten esm rar ninguna victoria apia

Cine CONSULADO

SENSACIONAL ESTRENO

'Escuadrón 633" Con Cliff Robertson y George Charkiris Jamás vivirá con tanta in-

tensidad un argumento de

lucha, de riesgo y resis-

tencia.

Mayores de 14 años

(Cine Goya

Divertidísimo estreno «Un fresco en

apures» Con Jerry Lewis y Dean Martin.—Una película po-

licíaca de humor y gracia cómica hasta el delirio y suprema medicina para melancólicos y aburridos. Mayores de 14 años

GRAN TEATRO

HOY, continua de 5 a 10 (2.º pase 7,45) ¡Soberbio programa doble

(Entre dos fuegos) Interesantísimo estreno en Cinemascope, por Robert Mtichum, y «El general de

Roveren por Vittorio de Sica 10.45 noche: "ENTRE DOS FUEGUS" (Mayores 18 años)

Avenida

A las 5,30, 7,45 y 10,45 noch EXITO CRECIENTE DE MAS GRANDE ACONTE CIMIENTO DE LA TEMPORADA

«El señor de La Salle» MEL FERRER La gran aventura de un

procer que abrió surcos de amor entre los humildes! los poderosos. (Autorizado todos públicos

Coliseo

Continua de 5 a 1 de la madrugada Colosal programa deble «El monóculo negro» (ESTRENO) y «El escándalo en las aulas» por LAURENCE OLIVIES

> Rex Continua de 4 a 10

(Mayores 18 años)

(2.º pase 7,45) «LEGIONES DE CLEOPATRA

«Pijama para dos» (Mayores 16 afios)

M.E.C.D. 2015

195 defunciones por difteria se producen al año en España

sólo 15 casos de "polio" en los últimos siete meses de 1964

na la campaña de vacunación contra difteria, tos ferina y té tanos, para los niños comprendidos entre los tres meses y los tres años de edad, y contra la poliomielitis para los mayores de tres meses y menores de un año. En Madrid se han habilitado para este fin unos setenta centros, situados en ambulatorios, dispensarios, casas de socorro y asambleas de la Cruz Roja. La vacuna empleada contra la difteria, tos ferina y tétanos es de las llamadas asociadas, es decir, que las tres vacunas van mezcladas y se aplican en un solo acto por inyección intramuscular de medio centímetro cúbico. La vacuna contra la poliomielitis es del tipo Sabín y de administración por vía bucal.

La campaña, que tiene como lema "Paz para la infancia", ha sido organizada por la Dirección General de Sanidad, y complementa la que en la pasada primavera se llevó a cabo, exclusivamente en el terreno de la poliomielitis, entre los minos comprendidos entre los tres meses y los siete años de

195 DEFUNCIONES POR DIFTERIA

El ministro de la Gobernación ha explicado en una conferencia de Prensa las razones que han impulsado a las autoridades sanitarias a montar esta campaña de vacunación. Sewin datos estedisticos, y en promedios anuales de los años. 1955 v 1962 ambos inclusive, se han producido 2.322 casos declarados de differia y 195 defunciones. Cabe admitir, sin embargo, que el número de casos se aproxima en realidad a 10.000. En cuanto a la tos ferina, pese a que se carece de cifras de morbilidad, por no ser enfermedad de declaración obligatoria, teniendo en cuenta que ocasiona casi 200 defunciones, puede estimarse en 260.000 el número de casos producidos. Respecto al tétanos, señaló el ministro que, habida cuenta de que su letalidad oscila entre el 40 y el 50 por 100, las 357 defunciones por esta enfermedad corresponden a 800 casos, aprozimadamente.

PROFESIONALES

José Carazo

PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER Del Hospital de Barrantes y Cruz Roja Witoria, 31, 3.º — Teléfono 359)

José Alonso

MEDICINA INTERNA, CORA ZON Y NUTRICION RAYOS X

Consulta de 12 a 2 y de 4 a 1
Espolón, 24, —, Telf. 1919

V. Ojeda Carcedo

V. Ojeda Carcedo

APARATO DIGESTIVO Y NUTRICION Análisis Clínicos. — Rayos X Metabolimetría Consulta de 10 a 1 y de 4 a 6 Vitoria, 20, 1.º — Teléfono 3007

I. López Saiz ENFERMEDADES MENTALES

Y NERVIOSAS Consulta de 12,30 a 2 - Tel. 3471 Plaza Santo Domingo de Guzmán, 8, 1.º

JOSE LUIS RICA RICA

PROFILACTICO = ENFERME DADES Y OPERACIONES DI LA MUJER Victoria, 21, 1.º, inquia. Telf. 4771

OCULISTA Plaza Mayor, S. Tell. 1868

se ha iniciado en toda Espa- EXITO DE LA VACUNACION que pueda reforzarse con una ANTIPOLIOMIELITICA

El éxito obtenido con la campaña de vacunación antipoliomielítica realizada en la pasada primavera ha sido rotundo. centrol médico, cuantas perso-Mientras que en los siete últimos meses de 1963 se declararon 1.334 casos de parálisis infantil, con 99 defunciones, después de la campaña, y en el mismo período de tiempo, se ha compromado la existencia de quince casos, sin ninguna defunción; ocho de ellos entre los pocos niños que por distintas causas no habían recibido la vacuna: de los otros siete, cinco han presentado alteraciones levisimas, y los dos restantes, crientada ésta también hacia muy discretas.

El panorama de la poliomielitis ha cambiado radicalmente en los últimos años. La vacunación, extendida hoy por todos los países, representa el arma más eficaz no sólo para cortar posibles epidemias, sino para eliminar la enfermedad. Hay dos tipos de vacunas altamente eficaces contra este mal: la Salk, de virus muertos, inactivados; v la Sabin, de virus vivos atenuados. La primera se administra en inyección, y la segunda por boca, con leche, incorporada a un terrón de azúcar o directamente en forma de gotas.

Respecto de las ventajas que ofrece la vacuna Sabin sobre las que se administran por inyección, cabe decir que aquélla, no sólo defiende contra la parálisis, sino también contra la infección intestinal primaria.

LA PRIMAVERA, PROPICIA PARA LA VACUNACION

Dijo también el ministro de la Gobernación durante la conferencia de Prensa que todas las familias que lo deseen pueden adquirir en las farmacias vacunadas antipoliomielíticas de administración oral, controlada por la Dirección General de Sanidad. Con ello se hace posible

tercera dosis la protección de los niños que ya recibieron las dos dosis básicas en la pasada primavera. De igual forma podrán vacunarse siempre bajo nas quieran hacerlo, especialmente jóvenes, con lo cual no sólo se beneficiarán ellas mismas, sino que, además, contribuirán a la más rápida eliminación de la enfermedad.

De esta forma, cada español completa por su cuenta lo que tan acertadamente inició, y resolvió, la Dirección General de l Sanidad. Con la llegada de la primavera, época propicia para la vacunación ha quedado los niños mayores de siete años a los jóvenes, por lo menos hasta los que tienen treinta años. Se ha fijado esta edad como límite necesario, o al menos muy conveniente de vacunación, ya que, según los especialistas en cuestiones de virología a partir de dicha edad todos los españoles están prácticamente inmunizados.

CIFRAS ESTACIONARIAS EN LOS ULTIMOS AÑOS

Por lo que respecta a la difteria y a la tos ferina, sus cifras de morbilidad aparecen estabilizadas en el transcurso de los últimos años. También os interesante hacer notar en relación con la difteria, que este estacionamiento de las cifras de morbilidad y mortalidad se produce a pesar de que la vacunación antidiftérica es obligatoria desde el año 1943. En cuanto al tétanos, es también manifiesto el fenómeno de la estabilización de las cifras de defunción. El ligero descenso que se observa en los últimos años hay que atribuirlo a la mejor asistencia de los enfermos y a la mayor actividad de los sueros antitóxicos utilizados para los trata-

(De "España Semanal") Marie Towns of the State of the

PISOS MAGNIFICOS

Ampliación del Barrio de la Concepción

APARTAMENTOS: entrada 41.000 ptas +27.400 aplazadas, resto 853 ptas. al mes durante 10 años

Barrio de Villaamil

PISOS: 16.000 pesetas de ENTRADA Resto GRANDES FACILIDADES de pago

Barrio del Pilar

PISOS: 14.000 pesetas de ENTRADA Resto GRANDES FACILIDADES de pago

EXCELENTE INVERSION DE CAPITAL: 14% NETO alquilando a su RENTA LEGAL los pisos adquiridos.

JOSE BANUS S A EMPRESA CONSTRUCTORA Monte Esquinza, 6 · Tel. 224 86 35



de 8.000 a 12.000 pesetas - mensuales cultivando CHAMPINONES el su casa. Negocio cómodo v d gran porvenir. Compramos producción. Pida informes a

PRODUCTOS ALBA C. Enamorados, 23. Barcelona (13)

Necesidad de romper ficiente." ecuación «servicioprecio» y «lucrodependencia»

El convenio colectivo ha su puesto para millares de trabajadores españoles la mejora práctica de su retribución y cauce por el que han encontrado la participación en los beneficios de la empresa. Ahora, el ambiente de todos los medios laborales y oficiales es de cambio: se va hacia una modificación de los convenios colectivos.

El vicesecretario nacional de Ordenación Social ha manifestado recientemente que los problemas de las nuevas líneas que se buscan para los convenios son de doble indole; la futura ley de convenios colectivos ha de precisar hasta donde asume el Estado toda la iniciativa, desde cuándo la comparte con la propia realidad profesional pactada y en qué zona y a qué mivel mo debe intervenir. El otro tipo de problemas se refiere a la distribución nacional de las rentas y a a espiral preciosalario, a la agilización en la evolución y constante revisión de concepto salario tanto en lo "minimo" como en lo 'justo". El sistema apuntado es la revisión periódica de los salarios en su concepto y en su cuantía. Habrá de abordarse como tema económico-social urgente el

de una clara definición de la empresa, su composición, sus derechos y sus obligaciones. Para la consecución de esta meta social insinúa la revisión de los términos de la ley de trabajo: bastaría romper el molde de la ecuación servicio-precio y la de lucro-dependencia, y permitir un principio asociativo que la ley de trabajo dificulta.

(De "España Semanal")

Se estudiará un proyecto de protección al teatro

Problemas importantes y graves: el alejamiento de las masas y la "desaparición" del teatro en provincias

La «coproducción» y luego un «Mercado Común», única probabilidad de supervivencia de las cinematografías nacionales europeas

Puntos de vista expuestos por el director general de Teatro y Cine

El Consejo Superior de Tea- millones de pesetas de subven- do de calidad, donde un públi-tro se reunión hace unos días ción en el pasado, año. El cri- co más preparao y exigente no tn sesión plenaria, bajo la pre- terio de prioridad se ha esta- va a lo que le ponen, sino por sidencia del director general de blecido atendiendo a la mayor lo que le ponen! no a películas, Cinematografía y Teatro, don necesidad de las campañas en indiscriminadamente, sino a las José María García Escudero. en provincias. Pero hay razo- películas que le interesan.

plenaria y desde entonces ha- drid.

la siguiente:

masas. Hay quienes creen que cias?" puede atraérselas de nuevo al teatro. No me decido sobre esta cuestión-dijo-, pero de nin- ver normalmente un teatro de guna manera me puedo pro- calidad. Lo han conseguido en nunciar en contra ante expe- gran medida y ello se debe, riencias como la del éxito popu- principalmente, a la elevación lar del teatro en los Festiva- general del tono de nuestra esles de España.

Segundo.—Elevación de la ca- En cuanto al Teatro Nacioca y en el del gusto público. clase media acomodada.

sitaria, que exige al teatro problemática v calidad superior.

Madrid donde la vida teatral seen y para los TEUS. alcanza un florecimiento tal provincias."

tener dos tipos de protección: una ayuda general a la pro-

"En cuanto a la primera,

Independicese

Y GANE MAS de 6.000 pesetas mensuales aprendiendo SERI-GRAFIA, profesión nueva, fáy de gran porvenir para tuíto sin compromiso a MA- dió el señor García Escudero-8085. BARCELONA.

Este pronunció un importan- nes para pensar que la ayuda te fenómeno lo ha acentuado te discurso en el que, entre concedida no siempre ha sido la televisión y el público, acosotras cosas, dijo que hacía un tan eficaz como se pretendía y tumbrado a ver en casa especaño largo se reunió el Consejo hay que buscar otros medios de tácuos en cantidad, cuando se Superior de Teatro en sesión i dar vida al teatro fuera de Ma- sienta ante la pantalla grande,

través de su comisiones. "Le recen consideración aparte los producir mayores películas, lo propongo ahora una tarea tan teatros de cámara y los teatros cual significa normalmente peimportante como la elaboración universitarios. Las subvenciones lículas más caras y productode un proyecto general de orde- que reciben del Ministerio, dennación del régimen de protectivo del estrecho margen legalción al teatro en España, que mente autorizado, son demasiaunifique lo disperso, corrija lo do pequeñas para significar alequivocado y complete lo insu- go. ¿No sería posible un plan de conjunto en el que la estre-Agregó que los medios de pro- cha colaboración de las agruel molde de la tección son escasos, algo más de paciones teatrales mencionadas 30 millones de pesetas al año. permitiese una mejor utilización Dijo después que la situación de las ayudas, así como una eleactual del teatro en España es vación de éstas, y que podría cristalizar en la creación de "Primero.-Alejamiento de las centros dramáticos en provin-

Dice que los Teatros Nacionales son otro medio de promo-

lidad en la presentación escéni- nal de Cámara y Ensayo, que nión del público manifestada a aproximadamente comenzará a Tercero. — Mantenimiento de funcionar en el teatro Beatriz una minoría, principalmente de de Madrid, será fundamentalmente la puerta abierta, a tra-Cuarto.—Aparición de una vés del concurso permanente de minoría de procedencia univer- autores nuevos, para éstos y paescenógrafos jóvenes; para los te el crédito a plazo medio y Quinto. _ Concentración en teatros experimenales que lo de se le concede un anticipo con

Añade que sigue preocupándo- de pesetas, con el que puede que hace de ella primera ciu- les el proyecto de un Teatro contar desde que es aprobado dad teatral de Europa, y des- Nacional en Barcelona, que vo- el proyecto por la Administraaparición práctica del teatro en dría funcionar con compañía ción, desapareciendo, por fanto. propia turnándose con las com-Agregó que la ayuda podría pañías nacionales de Madria.

También el señor García Escudero ha presidido el pleno Junta. ducción comercial común y una del Consejo de Cinematografía producción especial a la que lo v en él habló de los problemas merezca por sus valores artis- municipales que hoy tiene planteados el séptimo arte.

que se convierte en un merca-

exige algo especial. La conclubia trabajado intensamente a "En la profección especial me-sión es que el cine tiene que ras más fuertes, capaces de rea-

Se refirió después a la situación de nuestra producción cuando se inició el estudio del nuevo sistema de protección, que era la contraria a la Ideai, o sea: demasiadas películas, poca calidad general, pocas productoras fuertes, atomización de productoras débiles v en conjunto, una producción con escasa poder de penetración incluso en su propio mercado.

Añadió: "Consideramos necesaria una protección que no se concediese inmediatamente en su totalidad si estuviese limitada por unos techos demasiado bajos, ni dependiente de las decisiones forzosamente subjetivas de una junta, sino de la opitravés de los rendimientos de

Dijo también que el nuevo sistema estimulará, sin duda, el fortalecimiento de las empresas de producción. A todo producra los directores, intérpretes y tos se le abre considerablemencarácter general por un millón el riesgo que provocaba en el sistema anterior la incertidumbre antes las decisiones de la

Señaló que lo que nunca pierden de vista las normas es el público. Pero no sólo el público nacional, pues también se "Van a cumplirse tres años protege según la difusión en el existe ya, v son sus destinata- de la nueva etapa ministerial", mercado exterior. Nuestra prorios las empresas de local y de dijo. "En el cine, el primer año ducción ha adolecido de un compañía, que han recibido 9 fue de la censura; el segundo, planteamiento cas'i exclusivade las nuevas normas de pro- mente nacional Para sacarlo tección; el tercero está siendo de esa situación eran necesael de la aplicación y desarrollo rios los estímulos a la difusión de las normas, que han sido a de las películas que establecen disposición más importante de las normas y los estímulos a la este perícdo y una profunda coproducción, en la que se ve transformación de nuestras es la no algo que se puede aceptar o tructuras cinematográficas, a las no aceptar, sino la única posique pretenden insertar en la bilidad que tienen las cinemarealidad hacia la que el cine tografías nacionales de sobreviambos sexos. Pida folleto gra camina. Y esa realidad -aña- vir. Para los países euroneos el mercado común cinematográfi-TER - Dpto. B. U. APARTADO es la de un mercado masivo co puede ser un paso más después de la coproducción.

Habló luego de la aplicación de las normas y terminó diciendo que "los que hemos trabajado en el nuevo sistema de protección medimos toda su importancia, pero sabemos que no son las leyes ni las autoridades del cine español, sino los hombres del cine español quienes, en definitiva, decidirán lo que sea este cine y tengan el cine que se hayan merecido.

olor..., al levantarse la tapadera del inframundo londinensi Rentas obtenidas mediante chantaje, explotación racial y vicio en toda su extensión

cial en el que se denuncia que millares de londinenses viven oprimidos por el temor y la mi-

Relatos de caseros y propietarios de casas de huéspedes que tienen aterrorizados a sus inquilinos, rentas obtenidas mediante chantage, explotación ra-PARTO DIRIGIDO Y PSICO cial y vicio en toda su extensión, lle,nan las páginas -cuatrocientas veinte— del informe presentado al Parlamento so-

das que padece Londres. La comisión encargada de la redacción del informe, presidida por sir Milner Holland, fue nombrada por el Gobierno en atronando hasta las cuatro de un valor de 72.000 libras ester- mo las casas normalmente apa- el protector de Rice-Davies. visperas del escándalo en que la madrugada para obligar a linas (más de doce millones de recian como pertenecientes a estaban mezcladas la seguridad un matrimonio anciano a aban- pesetas). nacional con los nombres de donar el cuarto que ocupaban Rachman —dice el informe— filas mercantiles, resultaba im- en un titular: El veredicto: ciu-Oristina Keeler, Rachman y os- desde hacía 25 años.

seguidos consiste en alquilar ha- Las superpobladas zonas de dice el informe. sas de pisos familiares.

dos, según el informe:

La tapadera que cubre los que sacudió a la nación entera ejemplos de acción ilegal de las malas, desalojó a los inqui- En el cenit de su imperio, en más oscuros suburbios y ej im- y al partido conservador, en el los caseros contra los inquili- linos. Luego alquiló los pisos a 1959, Rachman tenía intereses perio del vicio de Perec Rach- verano de 1963. | nos: arroja r le s violentamente | rentas elevadas. man, amigo de Cristina Keeler Diez páginas del informe son sus enseres a la calle, cortar el "A Rachman le tenía sin cui- muebles, y era igualmente poman, amigo de Cristina Keeler Diez páginas del informe son sus enseres a la calle, cortar el en otros tiempos, ha quedado levantada parcialmente al ser impuestas a los inquilinos que las llaves de las cerraduras de las llaves de las cerraduras de inquilinos, y las prostitutas—que ciones en clubs y hoteles de la hecho público un informe ofi- pagan rentas reducidas por los las puertas y, en algunos ca- pagaban rentas de 20 libras se- parte norcentral de Londres. propietarios que desean obli— sos, hasta empear a violencia manales unas 3.360 pesetas)—, Señala también el informe garlos a abandonar sus vivien- física contra los inquilinos y sus aparecieron frecuentemente en- que "no era sólo Rachman el das. Uno de los procedimientos familias.

> - En Islingtyon, en una ha- gado a Inglaterra en 1946 a tomaba cartas en el asunto, bitación ocupada por una mu- los 27 años de edad.

jer y dos nifios fue arrojada Una sección especial del in- de "quedarse asombrado" y su- la nación un año después una rata muerta que esparció forme está dedicada a la me- primía rápidamente la causa su muerte, cuando apareció cosobre las ropas de la cama pol- teórica carrera realizada por motivo de la nota discordante, mo una figura destacada en el Consulta de 11 a 2 y de 4 a 1 bre la aguda escasez de vivien- vos de una sustancia irritante. Rachman en ocho años, inicia- "Pero cuando transcurría una escándalo Profumo, por sus re - Culebras vivas fueron echa- da con cuatro casas en Shep- semana, poco más o menos, la laciones con Cristina Keeler das en el cuarto de baño de herd Busch en 1954, y que en Policía localizaba de nuevo a la Mandy Rice-Davies. Fue algún un apartamento de Willesden. 1962, fecha de su muerte, ha- misma mujer en ottra casa per- tiempo amigo de Cristina Kee-- Un tocadiscos automático bían crecido hasta representar teneciente a Rachman, pero co- ler, pero luego se convirtió en

curas implicaciones sexuales, y l El informe relata numerosos viejas y, por la buenas o por leficaz."

tre los inquilinos de Rachman", unico en explotar la escasez de

e inversiones en más de 150 in-

viviendas, ni tampoco fue bitaciones a prostitutas en ca- Shepherds Bush, Kensington y Sin embargo, la Policía nun- júnico en el empleo de la brutro de operaciones de Rach- ca pudo conseguir pruebas su- talidad; pero si parece haber Otros procedimientos utiliza- Notting Hill constituían el + ficientes para actuar contra sido el único en la dimensión man, polaco de nacimiento y 11e- Rachman y cuando la Policía alcanzada por sus operaciones". El nombre de Rachman al-Rachman adoptaba el método canzó gran notoriedad en toda

Un periódico de la tarde reun complejo sistema de compa- sume el informe de la comisión compré por poco dinero casas posible presentar una acusación dad del siglo XX; condiciones del siglo XIX",

Raticida de acción rápida QUE NUNCA FALLA



Con matarratas NOGAT, en polvo y pasta fosforada, exterminará rápldamente y sin molestias, toda clase

de ratas, ratones y topos. Recuerde que NOGAT no las mata en días. Las mata en horas.

Si manda este recorte a Laboratorios SORATARO, Ter, 16, Barcelona-13, recibira un interesante folleto.

iAHORA, EN BURGOS!



COCA-COLA FAMILIAR COCA-COLA FAMILIAR ANALYSIS SECONÓMICA! ANALYSIS SECONÓMICA! ANALYSIS SECONÓMICA! ANALYSIS SECONÓMICA!

Ya está aquí... la nueva COCA-COLA FAMILIAR. La botella grande -muy grande - de Coca-Cola sirve cuatro vasos o más, y es aún más económica. Haga como sus vecinos y amigos: ¡Compre hoy la nueva COCA-COLA FAMILIAR!



tege

Los partidos de la Copa del Generalisimo... (VIENE DE LA PAGINA 6) muy escasa calidad y el Huelva nalty que Calleja lanzó muy ante el ataque de los mallor, do consecuencia de un penal, a los 7 minutos de iniciado el logrado hoy por 2-1, tras .m

Martinez cstado de la tartinez cstado de la tartinez la poca calidad y el poco interencia y el mismo jugador de se marcó a los 23 minutos, de se marcó a los 23 minutos, a pase de Marió, establecía la igualada, a los 16 establecía la igualada, a los 16 establecía de un perencia de un perenci minutos del segundo tiempo. A los 18, en jugada desgraciada. Echarri marca en propia meta, señalando el 2-3 en favor le los visitantes, quienes, a los 30 minutos y por mediación de Félix, fijaban el resultado de-

- Facilisima le resultó al Santander su eliminatoria frente al modesto Abarán. Marcó seis goles por ninguno su contrario, pero la diferencia pudo haber sido mayor. Durante todo el segundo tiempo, los montañeses jugaron con diez hombres, por lesión de Gento II. Los goles locales se marcaron: A los 8 y 40 minutos de la primera parte y a los 10, 14, 18 y 44. de la segunda, respectivamente, siendo sus autores Abei, Gento II, Abel, Abel, Puente y Gento III.

_ Llegó el Atlético de Ceuta san Sebastián, con la iluso. ria pretensión de mantener el got de ventaja de la primera vuelta. A tal fin cerró sus límeas, para frustrar los ataques donostiarras, que, sin embargo, se vieron facilitados por ello. No obstante hasta los 23 minutos de la primera parte no se inauguró el marcador, cosa que hizo Alfonso. Eceiza, a los 27. logró el segundo. Tras el descanso, y a los 7 minutos, vuelve a marcar Eceiza, para remachar Mendiluie, cuando fi. maliza el encuentro, el 4-0. - En Barcelona el Hospita.

let, en partido mañanero, ha sucumbido ante el Recreativo de Huelva, al no lograr mar carle ningún tanto, mientras que los andaluces tampoco consiguieron forzar la puerta contraria, quedando a su favor el 30 anterior. El partido fue de

SOBRE LAS MATERIAS QUE SENALE CON UNA CRUZ TI REFORMA DE LETRA

ARITMETICA CONTABILIDAD ☐ ALGEBRA

ORTOGRAFIA

MECANOGRAFIA AUTOMOVILES D DIBUJO HUMORISTICO Y DE HISTORIETAS

D JEFE DE CONTABILIDAD academia almi CURSOS POR CORRESPONDENCIA MUNTANER, 338 R BARCELONA

C. AUTORIZADO POR EL M. DE F. N. NUM 52



2,00: Apertura y avance de telediario.

2,05: "Sonría, por favor". 2,50: En antena, la entrevista. 3,00: Telediario.

3,30: "Busco a una mujer", ae Hermógenes Sainz (capítulo I).

3,50: Revista para la mujer. 4,00: "Casa en orden" (telefilm) 5,00: "A media voz", por Ra-

món Escohotado. 7,00: Avance de telediario. 7,05: Bachillerato TV. 7,30: Inglés para todos.

7,40: Temas de nuestro tiempo. Hoy, tráfico. 8,15: Las artei.

8,30: Visado para el futuro. 8,50: Dibujos animados.

9,00: Trofeo. 9,30: Corresponsal. 9,45: Teleliario.

0,00: Rueda de Prensa. 10,30: Noche de estrellas, pre_ senta a Pepe Marchena, Rafael Turia, Tony Dallra, Franciska y el trío John

I,45: La verdad de las cosas. Wood (acróbatas). 2,00: Telediario y cierre.

LA EXTENSION de la vacuna antipoliomielítica a otras edades, bajo control médico, protege a les que la reciben y contribuye a conseguir la erradicación de la enfermedad

se mostró como un equipo du bien, de disparo raso. Caracte quines.

ty, señalado a Montero por el juego, por mediación de Pla encuentro en que se mostró tos 15 minutos, los asturianos ro y sin clase.

To y sin clase ro y sin clase ro y sin clase ro y sin clase restricted de la codicia y el encuentro ha sido la codicia y el encuentro por el la codici

la codicia y el entusiasmo de nido resultó el encuentro Pon- que Neme transformó en el gol gundo empataron los de casa, obstante fueron los gallegos os impusición de durar hasta el final habría de durar habría durar habría durar habría de durar habría durar ha del encuentro. A logró el primer tanto da, pero este triunfo le sirve mallorquín no ha podido con equipos se emplearon abierta.

Con empate a uno conclusión de Leardi. Dos por mediación de Leardi. Dos de la tarde a los cinco minutos después, dos minutos después, tos, y dos minutos después, a cestablecía el 2-0. A raba prácticamente su supervis de poco ya que la ventaja que el Osasuna, sobre un campo mente a ataque. No obstante, llegóse al descanso con empato de poco ya que la ventaja que el Osasuna, sobre un campo mente a ataque. No obstante, llegóse al descanso con empato a uno conclumente a ataque. No obstante, llegóse al descanso con empato a uno conclumente a ataque. No obstante, llegóse al descanso con empato a uno conclumente a ataque. No obstante, llegóse al descanso con empato a uno conclumente a ataque. No obstante, llegóse al descanso con empato a uno conclumente a ataque. No obstante, llegóse al descanso con empato a llegóse al descanso con empato a uno conclumente a ataque. No obstante, llegóse al descanso con empato a llegóse a legóse a Martinez establecía el 2-0. A raba prácticamente su supervijugar al fútbol. La táctica dela poca calidad y el poco inha desembarazado del Orense, to consigue el empate y, a los





COMODIDAD EN EL MANEJO . EFICAZ Y COMPLETO SERVICIO DE REPUESTOS Y POST - VENTA

Fábrica en VILLAVERDE (Madrid) Distribuidor para las provicias de: ALBACETE - ALICANTE - BURGOS - CUENCA - LEON LERIDA - MURCIA - MADRID - PALENCIA - PAMPLONA - SANTANDER - SORIA - VALLADOLID - ZAMORA - HUESCA - ZARAGOZA TOLEDO BARCELONA - GERONA - TARRAGONA STATE en BURGOS: Avenida Cid Campeador, 72

Derrota de la selección española en Sevilla, ante el Meydericher [2-3]

Luis logró los dos goles del conjunto nacional que adoleció de falta de acoplamiento en sus líneas Partido abundante en goles y triun

SEVILLA. — El Meydericher S. V., ha vencida al equipo de preseleccionados españoles por 3-2 en encuentro cele brado esta tarde en el estadio se la celente jugada de Ufarte, con son peligro-son ade a Reina. A los 16 minutos bay una ex celente jugada de Ufarte, con son peligro-son aban palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte, cede a Luis y éste consigue el primer tanto palmas de tango se interna Ufarte con se interna Ufarte con se interna Ufarte con se interna Ufarte co Sánchez Pizjuán.

bol, don Benito Picó, acompa- ro sin suerte en el remate. del Meydericher. nado de otros federativos; pre-

avance de la delantera españo. El árbitro señala renalty que tensamente sobre la puerta mana. la pero en el consiguiente lanzado por Nolden, se con- germana entre los aplausos del contraataque germano, fallo vierte en el segundo tanto ale público. Se produce una fulmi-Tejada y Kramer logró, a los mán. dos minutos el primer gol del Meydericher.

Presiona a continuación el combinado español, pero lo

El campeonato de selecciones juveniles

disputados ayer:

Castilla, 2; Guipúzcoa, 1. Murciana, 1; Vizcaina, 1. Baleares, 1; Galicia, 1.

El campo registró una buena balón sale rozando el largue- grosa combinación entre Ufar- de Adelardo. entrada. En el palco presidento de la delantera española pone te y Luis, sin consecuencias, lle- Otra vez en esta ocasión la cial aparecían el presidente de en apuros durante unos mo- gándose al descanso con el re- réplica del conjunto alemán es Elósegui (que fue el jugador más destacado del cuando del cuan la Federación Española de Fút mentos a portería alemana, pe- sultado de dos a uno a favor inmidiata, teniendo que inter-

Decae el juego de los españoles y el público se impacien. ta y muestra su desagrado mientras los alemanes se mue ven sobre el terreno con gran aplomo y efectividad. A los 33 Resultados de los paridos minutos se interna Nolden y, Resultados de los paridos aplomo y efectividad. A los 33 en excelente posición para marcar, tira cruzado y sale 00 101011 DIVISIÓN fuera. A continuación, Adelar-Resultados de los encuentros de el esférico a Luis, que remata, pero el tiro rebota en la defensa.

lanza fuera un golpe franco. Hullera, 3; Cultural, 0.

Sigue una fase de juego en En el segundo tiempo el equi- siones. A los 36 m in u to s, sidente de la Federación Anda- el centro del terreno de juego po español sale con algunas va- Schmidt lanza un golpe franco, y a los 25 minutos se registra riaciones en sus filas y se lan- falla Rodri y el tiro se convier-El juego comenzó con un una falta de Gallego a Kramer, za al ataque, presionando in- te en el tanto de la victoria alenante reacción del Meydericher, los pies de Gecks. A los 17 mi- Meydericher. nutos, gran jugada de Luis y

GRUPO XIII

remate final de Luis, pero el ro imparable. Sigue una peu- pate de un gran tiro, a centro

venir Rodri en dos o tres oca-

El equipo español sigue con sus intentos de marcar, bien neutralizados por los alemanes, obligando a Rodri, a tirarse a distinguiéndose la defensa del

> A las órdenes del colegiado, señor Ruiz Casasola los equipos se alinearon:

Selección Española: Reina (Rodri); Colo, Gallego (Tonono), Calleja (Videgayn); Tejada, Arnal (Gallego); Ufart≥, Luis, Marcelino (Ansola), Adelardo y José María.

Meydericher: Staude; Heine- nica de nuestro redactor depor- una falta contra el Burgos, ca- al Burgos. mann, Danzberg, Sabath; Noden, Muller; Gecks, Kramer, A los 42 minutos, Marcelino Salmantino 0; C. Rodrigo, 1. Schmidt, Van Haaren y Vers- claramente y con todos los me- a Guti. 1-1.

Los partidos de la Copa del Generalisimo

en partido ida). Total: Algeci- 2; Granada, 6. Se clasifica e' en partido ida). Total: Ponte- apropiado para el juego del onras, 1; R. Unión, 4. Se clasifi- Granada. ca el Real Unión

0: Mallorca, 3. Se clasifica el fica el Osasuna. Mallorca.

Celta, 3, Se clasifica el Oelta. Badalona-Tenerife 0-0 (2-2 en partido ida). Total: Badalona,

2; Tenerife, 2. Tendrán que desempatar. Cádiz-Baracaldo 2-0 (1-4 en martido ida). Total: Europa, 1;

Calvo Sotelo, 3, Se clasifica el Calvo Sotelo, Valladolid-Gijón, 2-4 (1-4 en partido ida). Total: Valladolid,

3; Gijón 8. Se clasifica el Gi-Santander - Abarán, 6-0 (3-3

en partido ida). Total: Santander, 9; Abarán, 3. Se clasifica el Santander. R. sociedald-At. Ceuta, 4-0 (2-3

en partido ida). Total: R. Sociedad, 6; At. Ceuta, 3. Se clasifica la Real Sociedad. Hospitalet-R. Huelva 0-0 (0-3 en partido ida). Total: Hospita-

Let, 0; R. Huelva, 3. Se clasifica el R. Huelva. Langreo-Granada, 1-0 (1-6 en)

Algeriras-R. Unión, 1-0 (0-4 | partido de ida). Total: Langreo

Babadell-Mallorca, 0-1 (0-2 en en partido ida). Total: Cons-

Melilla-BURGOS, 4-5 (0-5 en Hércules-Celta, 0-1 (0-2 en partido ida). Total: Melilla, 4; partido ida). Total: Hércules, 0; BURGOS, 10. Se clasifica el

La quiniela ganadora

Sabadell-Mallorca... 2 Valladolid-Gijón ... 2 Langreo-Garnada... 1 Constancia-Osasuna ... x Melilla-Burgos... ... 2 Pontevedra-Málaga ... Alessandria-Palermo. Bari-Livorno ... Brescia-Modena Lecco-Catanzaro ... x Napoli-Padova... ... 2 Parma-Trani ... 2 Regiana-Pro Patria ... 2 Venezia-Spal ... x

Mestalla.

- En Algeciras, el titular de rroto al Real Unión de Irún por 1-0, tras un encuentro de escasa calidad, en el que los iruneses, fiados en la ventaja de los cuatro goles logrados en el encuentro de ida, se limitaron a contener los ataques de los locales. El único gol se marcó a los 23 minutos de la primera parte, por medio del interio. Santamaría.

- No pudo el Sabadell salvar la eliminatoria frente al Mallorca, porque no jugó para ello y porque además la suerte no estuvo de su parte. Los mallorquines lograron el único gol níficos autocares de las Empresas AUTOMOVILES SOTO Y de la tarde, en claro fuera je juego y aprovechando uno de los pocos fallos de la defensa alerquinada. Autor del gol fue Sedano) y Estación de Autobuses, taquillas números 5 y 6. Achuri, a los 40 minutos de la

lo por el Hércules de Alicante y el Celta de Vigo, en el cam' po del primero. El juego transcurrió con dominio alterno y la hinchada local abucheó a sus jugadores, cuando éstos se retiraban a los vestuarios. El único gol se consiguió a los 20 minutos de la segunda mitad, siendo obra de Téllez para el siendo obra de Téllez, para el Celta, a pase de Goyarán.

dados y constantes esfuerzos sal JUAN SANZ JUEZ). - El Azor, el portero Arizmendi del once local los canarios del primer partido eliminatorio del el interior Saracibar. Por Tenerife opusieron una defensa campeonato nacional de aficio- Arandina, Sola y Lanas. todo intento de marcar. El en campo de "Educación y Des nor Pérez, y los equipos forcuentro terminó con empate a canso", entre la Gimnástica maron así: cero goles, tras un partido a Arandina y el Club Deportivo AZOR. — Arizmendi; Calle, cuyo final llegó a temerse que Azor, de Valladolid, terminó Pérez, Miralles; Isidro, Primi; cuentro se jugó por la mañana. Los vallisoletanos llegaron al bar y Luis.

próxima eliminatoria aunque frida por el coche en el que Miravalles; Altamira, Sola, Maayer sucumbió en Cádiz por 2-0, viajaban-

Pentevedra-Málaga 1-0 (1-0 Barcelona, que resultó poco caron mucho, en busca de la Indauchu-Mestalla, 1-1 (1-5 en victoria, pero la lesión de Garvecharon los manchegos, cuyo Onteniente-Orense 2-1 (3-1 único gol se consiguió a los 21 minutos del segundo tiempo,

> - Fue claramente superior en Valladolid el Real Gijón, que tras su clara victoria an- adelantado de Fábregas a Elóterior, pasa a la nueva fase, segui y éste, con rapidez, se muy airosamente. Comenzó do acerca a puerta y tira esquiminando el Valladilid, pero, a nado, batiendo a Pistón. Es e (VUELVE A LA PAGINA 5) | 0-1.

ALONSO, S. L., y AUCUSA.

tivo, enviado especial, SESA- beceando limpiamente Munuce, GO.) — El Burgos ha resuelto sorprendiendo a los defensas y EN ESPERA DE UN PRIM A los 42 minutos, un gran recimientos su primera eliminatoria del torneo copero, al triun- gol de Elósegui, al disputar un far esta tairde por 4-5 ante el balón al portero Pistón fuera

Hoja des sumes

Burgos en Melilla, por 5-4

albinegro) marcó cuatro de los goles burgales

CRONICA DEL PARTIDO PRESENTADA POR...

ESTA CASA NO TIENE SUCURSALES

CALZADOS MISTRITA

gado en "El Plantio".

nuce y Aguado.

zaga (1).

ALINEACIONES

te (2); Elósegui (3), Pita (2),

GOLES

A los cuatro minutos, un pas

Melilla, afianzando su ventaja de su área, y a un defensa. El de cinco goles que traía ra, extremo albinegro se hace con desde el encuentro de ida ju- lel balón y por la parte izquierda se va a puerta, tira y marca. Es el 1-2 A los 3 minutos del segundo tiempo, un soberbio pase de Fá-Melilla: Pistón; Ibáñez Hebregas a Elósegui, en perpenrrero Armaza; Juanirri, Carre-

dicular, lo termina el extremo ras; Cabezón, Boni, Moya, Mucon un tiro que vale el 1-8 pa-Burgos (con valoración de ra el Burgos. méritos de cada jugador): Gu- El 2-3 se produce en un lío ti (1); Paquito (1), Pestafia (2), ante la puerta de Guti y Mu- Torres quiso asegurar la chi nuce lo aprovecha para esta-Arsenio (1): Zamora (2), Matu-

blecer el 2-3. Poco después, otra maravillo-Fábregas (3), Samuel (2) y Zuasa jugada de Elósegui, recogiendo un despeje largo de Zamora. El extremo burgalés, en disputa con dos defensas, logra

> establecer el 2-4. La tarde está goleadora. los 28 minutos se saca un córner contra el marco de Guti, manera eficaz y ventajosa. remata Cabezón y ante la defectuosa salida de Guti marca

el 3-4. A los 32 minutos se produce gó a un constante esfuera tan el empate a cuatro tantos. Una arrancada de Moya por la banda, sin poder ser contenido por la defensa burgalesa, le permite marcar de nuevo a Cabezón. A los 34 minutos hay un despeje largo de Arsenio. Recoge Salida de Burgos el día 19, a las ocho de la mañana. Re- Fábregas, se interna y marca pués sacaba nuestro equipo ro

INCIDENCIAS

te viento. Terreno pelado y aigo yor brio, aprovechando la la al r duro. Regular entrada, con un taja del viento y Mcyas tes nutrido grupo de burgaleses que nía adelante un continuo i animaron incansablemente al gro, pero se cerraban en el ñor cuadro albinegro. Matute salvó do burgalés todos los can un gol en el primer tiempo. En jugandose con mucha dec la segunda parte, un fuerte re- No era absoluto el domino pesi mate de Fábregas conmocionó a Herrero, que hubo de ser atendido.

ARBITRAJE

El colegiado señor Vara actuó bien, salvo en su decisión de no señalar el "penalty" que le hicieron a Fábregas en la primera parte También podemos censurarle en los supues- DATO, 35

MELILLA. (Por teléfono, cró- A los 10 minutos, se lanza tos fuera de juego que se

Plaza J. Antonio, 28

DIVISION

El partido segundo de eliminatoria de Copa que ha traido en un largo que hasta el momento se realizado con la mayor fa dad, hasta esta ciudad an na, se ha resuelto con más

cilidad que la esperada La ventaja de 5-0 que se u era suficientemente amplia ro en fútbol nada se puede rantizar. Pese a esa abulti ventaja de cinco goles, per do, más aún cuando la sur favoreció al Melilla, que ju . E el primer tiempo con el fue can viento a sus espaldas. Ess Mo minutos iniciales serían los do marcarian la pauta del parti de Asegurándolos se tendría al minatoria ganada. Y el Bur ul supo hacer lo necesario y pai go de contención, que por empuje inicial del Melilla fuerte ayuda del viento, o contraataques a cargo de extremos y delantero co burgaleses. A los 30 segui pudo marcar el Burgos, a B. remate a bocajarro de Zw jeto

gracia de esa endiablada i cue dez de Elósegui. Buena tarde, con sol y fuer- El Melilla se batía con el

ga, en el que el balón fue pen-

córner y a los cuatro min Sole

se aumentaba la ventaja ence

cial a seis goles, por obi A:

cia las manos del portero. I de

(VUELVE A LA PAGINI gua

SU RESTAURANTS rast

LA QUINIELA radiotelevisión

Si no resulta premiado su boleto, remitanesto al concurse "LA QUI-NIELA ASKAR", ASKAR RADIO TELEVISION, apartado núm. 243, Madrid

Puede resultar agraciado com un magnifico televisor último modelo en el sorteo que se efectuará ante notario el próximo 3 de mayo con les baletes remittedes.

Daremos el resultado de este concurso en las "Hojas del Lunes" de toda España.



26 21 marze 1. y 2. DIVISION

'i Zaragoza - Valencia - " 2 Levante - Sevilla 3 Batis - Oviedo ** 4 At. Madrid - Córdoba.

esta

en 1

COCI

bian

5 Barcelena - Elohe. . . " 6 Murcia - Español . . . " 7 At. Bilbao - Las. Pales 8 Badalona - Pontevedra

9 Bijón - Sabadell 10 R. Union - Santander - re

11 Orense - R. Socieded ... te 12 Baracaldo - Osasuna 13 Valladolid - Branas 14 Mallerca - Málaga--

RESI Daña 1 Burges - Earsps

2 Huelun - Constant

¿Quiere usted ganar todas las semanas VEINTICINCO MIL PESETAS

en metálico?

Consulte al Distribuidor ASKAR más cercano y solicite las BASES de este sencillo CONCURSO que durorá desde el 15 de Febrero al 30 de Abril 1965

"ENTRE USTED EN SUERTE" Concurso

ASKAR Radiotelevisión

iPruebe lo fácil que es ganar!

Resultados del concurso SEGUNDA SEMANA El monumento correspondiente a esta semana era

LA CRUZ DEL VALLE DE LOS CAIDOS Ante notario y verificado el sorteo entre los acertantes,

resultó ganador de las

don FELIX CASTLLAS SANCHEZ, con domicilio en General Yagüe, 18, de PUENTE DEL ARZOBISPO (Toledo), que adquirió un transistor "COMODIN" en la tienda de don Francisco Sánchez, de la misma plaza.

vedra, 2; Málaga, 0. Se clasi- ce catalán. Ambos equipos ata-Constancia-Osasuna, 0-0 (1-2 fica el Pontevedra.

partido ida). Total: Sabadell, tancia 1; Osasuna, 2. Se clasi- partido ida). Total: Indauchu, cía Rey restó eficacia a la de-2; Mestalla, 6. Se clasifica el lantera europeista, lo que apro-

en partido ida). Total: Onteniente, 5; Orense 2. Se clasifi- por obra de Paredes, ca el Onteniente

primera parte.

Mal partido fue el disputa-

Bastián.

lo jugaron en el Camp Nou de l El campo de juego estaba

Arandina venció por 3-0 al Valladolid, en partido

WAGONS LITS COOK

AMADRID

DIAS 19, 20, 21 DE MARZO

Despacho de billetes en Sub-Agencia, Espolón, 6 (Papelería

greso de Madrid el día 21 a las 10 de la noche. — En mag- el 4-5 definitivo.

xi, Eugenio y Saugar.

NUEVOS FICHAJES DE

LA ARANDINA

miras al torneo de Liga y su

participación en el campeona-

to nacional de aficionados. Ade-

más del jugador Maxi, que ac-

ha jugado hoy, han sido ficha-

dos Obeso, Santiago y Sigüen-

za, todo ellos procedentes dei

Palencia. Con estos fichajes se

actualidad era la línea más

verá notoriamente reforzada

delantera arandina, que en

tuó en Sabero y que también

ARANDA DE DUERO. (Por impracticable a consecuencia - En Badalona, a los deno. teléfono, de nuestro correspon- de la lluvia. Destacaron por eficaz y ordenada, que anuló nados, jugado esta tarde en el Arbitró el colegiado local se. los isleños marcaran. El en con el triunfo local por 3-0 Galiana, Carlos, Cueto, Saracicampo con tres cuartos de ho ARANDINA - Marchante; La-- El Baracaldo pasa a la ra de retraso, por avería su mas, Salva, José-Mari; Prada,

merced a la ventaja lograda La primera parte finalizó con El partido de vuelta se juanteriormente. En este partido, el resultado de 1-0. Este goi gará el próximo viernes, festilos gaditanos se mostraron su ue marcado en el minuto 27 vidad de San José, en Vallaperiores y lograron un gol en por Sola. Los otros dos goles dolid. cada tiempo, obra, respectiva que aseguraron el triunfo se mente, del extremo derecha Lu- lograron a los 21 del segundo - El Europa y el Catvo Sote, corto del portero visitante.

na y del interior del mismo tiempo, por Saugar, al lanzar un penalty y, a los 27, por Maxi, al rematar un despeje eu En el propio campo nos comunicaron los nuevos fichajes que ha hecho la Arandina, con

Esta es su pipa

"orgullo del buen fumador"

M.E.C.D. 2015